

薬物乱用は

ダメ。ゼッタイ」

愛する自分を大切に



加西市立西在田小学校

薬物乱用防止教室

平成31年2月8日(金)

加西ライオンズクラブ

授業のテーマ 「薬物」から自分を守る 1

授業のねらい

正しい薬物の知識を学んだ後に、 友人や知人からの薬物の誘いを断る方法を学習する。

展開 1 正しい薬物の知識を学ぶ



展開 2 断りにくい友人、知人からの誘い

マモル君が薬物を使ってしまった理由を考えよう。









グループ ジャグル

チームワークを高める活動





断れなかった理由をグループでまとめ、模造紙に書き出そう







グループの代表が発表しよう

マモル君の心の中をよく観察しよう。 友人や知人からの誘いは断りにくいことを確認しよう。





展開 3 それでも、薬物乱用の誘いは断ろう

自分なら、どのように断るか考えよう。 自分に合った断り方が出来るようにしよう。 自分の思いつかなかった断り方がある事に気付こう。







今日のまとめ

幸せな人生をおくるチェックポイント



最後に感想文を書くことで、もう一度、今日の授業を振り返ろう



薬物乱用防止について 今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

今日は薬物も1用について学習して、薬物はアレビヤ新 間などでよく聞くけど、どんな危険があるのかは知りませ んでした。でも今日その危険を知ることができました。 薬物は回だけでも身体も心もボロボロにして、自分の一度し かない人生を台無しにしてしまうことが分かりました。みん taで薬物を人に進められてときどう断るのかを話し合。 たとき、自分では、思いつかないような意見がたくさんあった ので、もした。れかに自分がさそわれたときは、今日のことを思い 出して、みんなの意見を思し出して勇気を出してきれるり と迷られるようにしたいです。それにもし、知っている人が 薬物を使っていたり、使おうとしていたときは自分が その人に薬物の危険性を伝えて、その人が薬物を使わな いように注意してあげたいです。薬物乱用は危険な 薬物でけていますよく、自分達の身近にあるかせ薬などの 薬物も使い方をまちからたり、ルールを守らなかったりす ることで自分の体にも害がでるし、薬物 乱用になることを知りました、これからは 身近な薬もルールを守って正しく使い、さ そわれてもは、きり、光って一度しかない

自分の人生を大いなしていきたいです。

業物乱用防止について 今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

今日の薬物乱用防止教室を通して、私は、薬物を 使用おことの恐しさを知ることができました。 そして、もし、薬物などの、使用してはいけないこと にさそわれたときの対処法なども考えれた ので、これからま、気を付けたいです。 そして、今日、ライオンズクラブの方々が、わざわざ 西在田小学校に来てくださって、教えてもらった ことをいっまでも覚えておまたいで」す。 おいそがしい中、今日の2時間、ありがとう ございました、薬物について、色々、知る事ができました。 これからは、薬物乱用はダメ。セッタイン のスローカンを胸に楽しい人生を送れるよう にかんは"ります。そして、楽しい生活を歩みたいです。 そして、普段のニュース番組で出てくるよう けず、薬物に関する事件があるたびに、自分 の心の中で、今日教えてもらった 大切な事で、ダメ。ゼッタイン のスローがこを、唱えておこう と思います、本当に、今日は、 ありがとうございました。 (修了証、大切に保管しておきますな)

業物乱用防止について 今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

ほくはこの薬物乱用防止を学習して 最初は 別に一回使、ただけならいいと思っていました しかし、一回使。ただけで、脳が生っと、と命令を 出して何回もしてしまい。死にいたってしまうの かとたし胸かズキッとしました 他にも、地名ときの学習では、班ごとになど、他の班 の意見も聞くことかでき、むく頭に入って きました そして、これからは薬物を飲め、とさそわれても 「いいえダメです」と断れる勇気を出したいです。 絶対に 中学生、高校生成人になっても 扎たくないと感 界が薬物のない手和な 世界になってほしい 危ないと思いま 加西ライオ みなべん、今日は

薬物乱用防止について 今日の学習で分かったことや学んだこと、概想を書きましょう。

今日の薬物乱用防止教室で前から危険な薬を使っ てはいけないと分かっていたけど、改めて、薬物乱用のこ わさを知りました。薬物はたった一度でもいぞんしめ になったり、体にたくさん害があっていいことは一つも ないので薬物乱用をしないようにしたいです。 今日の授業の中の薬をもらわずにするための自分 なりの断り方を考えるときは、なやみました。近所 の人などの人間関係がこわれてしまうかもしれな いので不安があります。でも、そんな事があるかも しれないければ自分の体や大切な命を守るため に、もし自分がさてわれたら、断る勇気をもちたいです。 そして、知っている人がもし、薬物乱用をしようとし ていたら、薬物乱用の危険さを教えて、薬物乱用 をやめるように言いたいです。 私達の身近にもたくさんの楽があり、薬物乱用の 危機はすぐ近くにあります。薬物乱 用によって、自分だけではなく、家族や 周りの人にも危険がおよぶのご、今 日学習したことを覚えて薬を使い たいです。

業物乱用防止について 今日の学習で分かったことや学んだこと、感想を書きましょう。

私は薬物乱用をすると脳に関わることを初めて知りました。 いつも熱か出たとき飲んでいる薬も飲みすぎたらかメと思って 薬が少し怖くなりましたでもこのことから分かたので、 私は、薬物乱用をしないように気を付けたいです。 「何回も飲んでいると、死んでしまうかもしれない」 薬物い存になってしまう。 「脳からわれてしまう」 などの教えてもらったことを大人になっても忘れずに おほえておきたいです。そして、薬物で苦しんでいる人を 少しでも減らしていきたいと思いました。 もし薬物を飲まないかしとさそわれたときは、 今日、学習したことを思い出してしっかり断ろうと思います なので、今日は、いい勉強になりました。 それに、「ライオンズクラブンの相言葉的な言葉の 「ターメ・セッタイ」という言葉もおぼえておきたいです。 そして、薬物から自分を守って 自分を大切にしていきたいなと 改めて思いました。帰たら家族に 今日教えてもら、たことを言おうと思います。 今日はありが、とうございました。

業物乱用防止について 今日の学習で分かったことや学んだこと、 感想を書きましょう。

今日の薬物も、用防止教室で、薬物か、どれだけ、自分に、害と 与はり、周りの人建に害を与えたりするかかかかりました。 薬物は、体内に入れるたけでなく、持っているだけで も、法律に反しているということを、初めて知りました。 大麻ャシンナーだけではなく、風を引いたときに 飲む薬なども、使い方を間違えたら、法律に及れい るということを知ってひらくりしました。 大人になっても、薬物を間違った方法で、使わないよ うにしたいです。そして、今日、学習した事をしかり 頭に入れて使わないようにしたいです。もし、 他人に、さそわれても、自分でしかりと断って もし、準備を使っている人かいいたら、相手にも、平物 を止めるように言ってあげたいですこれから、この薬物 乱用防止教室を通して学人だ事を、生かして生活して いきたいと思います。大人になったら、もっと、広い世界に 出る事に行るので、友達などと、 一緒に、楽しい生活を建っていまたい と思いまるこのことを家族などと、 話して、今日の学習をふり返って、 覚えておきたいであ